



Diputados del PT y PRD en la Comisión Permanente emiten comentarios sobre diversos temas

Boletín No. 4636

- Citan para el martes 18 de julio, a las 11:00 horas

Diputados del PT y PRD formularon comentarios en torno al tema de seguridad, en la sesión de la Comisión Permanente, luego de que la Mesa Directiva concedió el uso de la palabra a legisladoras y legisladores que la solicitaron para referirse a diversos asuntos.

Estrategia en materia de seguridad está avanzando

El diputado Reginaldo Sandoval Flores (PT) indicó que el grupo criminal llamado “Los Ardillos”, en Chilpancingo, Guerrero, no nació en este gobierno sino data de 2008 y lo sucedido ahí no debe ser tema de preocupación para pensar que el plan del actual gobierno ha fallado. “Ya hay plena normalidad y está identificado con claridad qué pasó con ese grupo”.

Mencionó que la presidenta municipal de Chilpancingo debe responder si está vinculada o no al grupo delictivo, así como también deben responder los presidentes municipales que pudieran estar en una situación semejante. “La estrategia diseñada en materia de seguridad está avanzando”.

Se vive un clima de inseguridad

Por el PRD, el diputado Marcelino Castañeda Navarrete dijo que los disturbios en Chiapas, Guanajuato, Estado de México, Michoacán y actualmente en Chilpancingo Guerrero, muestran el clima de inseguridad que se vive. “Lo ocurrido en Guerrero este fin de semana es la muestra más clara de la incapacidad e ingobernabilidad de los estados donde gobierna Morena”.

Mencionó que esto no es un asunto de la derecha o del pasado, sino un asunto que lastima al pueblo de México actualmente. “Si acaso hay una responsabilidad de los gobiernos anteriores, hoy gobiernan ustedes, entonces corrijan su estrategia fallida de abrazos y no balazos”, agregó.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

12/07/2023

LEGISLATIVO

A solicitud del senador César Arnulfo Cravioto Romero (Morena) se pidió verificar el quorum. La Mesa Directiva de la Comisión Permanente notificó que no alcanzó el quorum reglamentario, por lo que levantó la sesión y citó para el martes 18 de julio, a las 11:00 horas, en las instalaciones del Senado de la República.

